



Interdisziplinäre Notfallklinik

Ärztliche Leitung

Dr. med. Alexander Schnedlitz
Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie
Klinische Akut- und Notfallmedizin

Dr. med. Daniela Wimmert
FÄ für Innere Medizin und Kardiologie

Informationen für Patienten bezüglich Wartezeiten in der Notfallklinik

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten, sehr geehrte Angehörige,

Notfälle sind nicht planbar und bei akuter Lebensgefahr muss eine sofortige Versorgung immer gewährleistet sein. Deshalb behandeln wir nach Dringlichkeiten!

Um die Dringlichkeit Ihrer Behandlung festzustellen, führen speziell geschulte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei allen Patienten zeitnah nach ihrer Aufnahme eine pflegerische Ersteinschätzung nach dem Manchester Triage System durch.

Dabei stufen wir (nach Vorgabe des GBA-Beschlusses) die Patientinnen und Patienten nach anerkannten internationalen Richtlinien ein.

Durch die Ersteinschätzung der Dringlichkeit der Behandlung, ist es möglich, dass Patientinnen und Patienten, die noch nicht so lange warten, zuerst aufgerufen werden. Patienten in der Notfallklinik werden auch je nach Erkrankung bzw. Verletzung von entsprechenden Ärzten unterschiedlicher Fachabteilungen behandelt.

Auch aus diesem Grunde können Patienten in einer anderen Reihenfolge aufgerufen werden, als sie in der Notfallklinik eingetroffen sind.

Je nach Krankheitssituation kann die Koordination so, mit der beteiligten Fachabteilungen, Diagnosen und Therapiemaßnahmen unterschiedlich viel Zeit beanspruchen. Auch außerhalb der normalen Sprechzeiten sowie an Feiertagen und Wochenenden kann es zu einem sehr hohen Patientenaufkommen in der Notfallklinik kommen. Selbstverständlich versuchen wir die Wartezeiten so kurz wie nur möglich für Sie halten.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihr Verständnis.

Bei Fragen oder Anregungen wenden Sie sich gerne an uns.

Ihr Team der Notfallklinik